

résidences immobilier

Mougins, au calme absolu, villa composée en 3 dépendances; Au rez de chaussée un ensemble de 3 pièces composé d'un séjour avec cuisine indépendante, une immense buanderie deux chambres, une salle de bain, un WC indépendant. Ainsi qu'un studio avec salle de bain et cuisine. Ces 2 dépandences donnent sur une immense terrasse et le jardin. A l'étage supérieur : un appartement de 6 pièces refait à neuf avec 4 belles chambres, 2 salles de bains, une cuisine indépendante et un salon et la salle à manger donnant sur une grande terrasse avec vue piscine et vue sur le jardin. De plus un immense garage ...

Mougins, in absolute calm, villa composed of 3 outbuildings; On the ground floor we have a 3-room apartment with a huge laundry room, a bathroom, a separate toilet and a separate kitchen. As well as a studio with bathroom and kitchen, these 2 outbuildings open onto a huge terrace and the garden. On the upper floor: a renovated 6-room apartment with 4 beautiful bedrooms and 2 bathrooms, an independent kitchen and a living room and dining room opening onto a large terrace with pool view and garden view. In addition, a huge closed garage, a pétangue court, a garden shed and a very beautiful ...

CD IMMOBILIER

20 rue Latour-Maubourg - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









